

Un ejemplo de vida: las monjas hijas de la Caridad

Esta orden que entregaba su amor y caridad a los demás, era la que en 1949 cuidaba y atendía a los niños acogidos en la Casa de la Misericordia, cuando se fundó nuestra cofradía. Nuestro recuerdo y agradecimiento tiene que hacerse patente hoy por lo que significaron para nuestra cofradía. Más allá del mero cumplimiento de sus obligaciones se volcaron con su ayuda hacia nosotros, confeccionando las túnicas, bordando escudos y el estandarte de nuestra, por aquel entonces Hermandad, y sobre todo realizando la pureza que llevaba nuestro Santo Titular.

Tres de aquellas mujeres, que vieron y vivieron aquellos momentos, viven todavía en nuestra ciudad: **sor Catalina** de 91 años, **sor Adelaida** de 80 y **sor Concepción** de 74. Desgraciadamente en la primera semana de febrero de 1999 ha fallecido **sor**



Rosario también de muy avanzada edad y que ya goza de la presencia del Señor, pues seguro que la entrega que tuvo su vida, llena de caridad y misericordia hacia los demás habrán hecho que Dios la haya compensado como merecía.

También la cofradía ha querido aprovechar la efemérides que este año celebramos, para tener un especial recuerdo y reconocimiento hacia ellas que han realizado su labor hacia los demás sin pedir nada a cambio. Por eso la Junta de Gobierno ha decidido por unanimidad otorgarles el título de *Cofrades de Honor*.

Queridas hermanas de la Caridad, vosotras que estáis tan cerca de Dios, rogar por nuestra cofradía y todos los que la componemos.

Juan Antonio Márquez Hernando
Presidente

El Cristo de la Misericordia y la Guardia Civil

Desde 1950, año en que desfiló por primera vez la Cofradía de la Misericordia en la Semana Santa murciana, nuestro Titular ha sido escoltado por el honorable cuerpo de la Guardia Civil.

Es para nosotros un orgullo y me consta que para ellos un honor, llevar durante casi medio siglo cumpliendo con esta misión. Así mismo nuestra cofradía ha tenido sobradas muestras de la ilusión con que realizan esta misión y de su total integración con nosotros.

Todos los miembros de la escolta son voluntarios y ya hace doce años fueron nombrados *Cofrades de Honor*.

El Excmo. General Jefe de la Segunda Zona de la Guardia Civil de Toledo, don Francisco Rodríguez Cuadrado, recibió la insignia de Oro de la Cofradía, cuando estaba prestando servicio como coronel en la Quinta Zona de Mucia.

Este año la cofradía ha otorgado el título de *Mayordomo de Honor* a la citada institución.

En el Traslado que celebraremos como ya es tradicional, tras el Besapié del Jueves Santo, serán estos hombres que durante la procesión escoltan al Cristo, los que portarán en sus hombros a nuestro Santísimo Titular.

Es una forma más de honrarlos y de decirles gracias.

Juan Antonio Márquez Hernando
Presidente

